



Paris, le 16 janvier 2019,

Monsieur le Directeur Général,

Nous avons accusé réception du courrier de Monsieur le Ministre de l'Intérieur. Nous l'avons transmis à nos mandants et aux agents de la police technique et scientifique. Nous en avons pesé soigneusement chaque mot et nous sommes tournés vers nos collègues.

Force est de constater que ce message échoue à effacer les inquiétudes et le malaise collectifs. Le contenu des chantiers nécessite manifestement des précisions. Les travaux auxquels nous convie Monsieur le ministre doivent être engagés sans aucun délai.

Nous sollicitons donc un rendez-vous urgent avec vous afin de fixer le cadrage des travaux à venir et de commencer des discussions dont nos collègues attendent qu'elles soient menées très rapidement.

Nous vous prions d'accepter, Monsieur le Directeur Général, nos salutations respectueuses.

Benjamin GAYRARD,
Secrétaire Général
UNSA-FASMI-SNPPS

Xavier DEPECKER,
Secrétaire National - PTS
SNIPAT

Nathalie MAKARSKI,
Secrétaire Générale
SNAPATSI-CFE CGC

Destinataire :

Monsieur Eric MORVAN
Directeur Général de la Police Nationale
Place Beauvau
75800 PARIS Cédex 08

Copie à :

Secrétariat du Ministre de l'Intérieur
M. Philippe TIRELOQUE – Conseiller Police auprès du Ministre de l'Intérieur
M. Gérard CLERISSI – DRCPN
M. Eric ANGELINO – Directeur du SCPTS
M. Philippe SCHAAD – Directeur par intérim de l'INPS
M. Julien DEFER – Pôle RH du cabinet DGPN